

NGO

Cegah Penyebaran PMK, Babinsa Koramil 0824/01 Patrang Bersama Aparat Terkait Lakukan Pemantauan Ternak Warga

Siswandi - JEMBER.NGO.WEB.ID

Nov 16, 2022 - 13:32



JEMBER - Pemantauan ternak warga sebagai bagian dari upaya pencegahan meluasnya penyebaran penyakit mulut dan kuku (PMK) , terus dilakukan secara masif oleh Koramil jajaran Kodim 0824/Jember bersama Puskesmas dan aparat terkait diwilayahnya.



Seperti di Kelurahan Bintoro Kecamatan Patrang Kabupaten Jember pada Rabu 26/10/2022 dilaksanakan pemantauan ternak warga oleh Babinsa bersama Bhabinkamtibmas dan petugas Puskesmas, salah satunya di kandang ternak Sumardi dilingkungan Semenggu.

Hadir melaksanakan pemantauan diantaranya Babinsa Pelda Sudarto dan Serda. Abdul Hadi, bersama Bayu S dari Puskesmas Jenggawah, yang melakukan pendataan dan pemeriksaan kesehatan sapi.

Danramil 0824/01 Patrang Kaptan Inf Hendro Nurdin Saiful, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan upaya pencegahan yang paling efektif, sekaligus mensosialisasikan langkah kewaspadaan kepada peternak, agar ternaknya terlindung dari bahaya penyebaran PMK. Jelas Danramil.

Sementara itu Sumardi 50 tahun salah satu warga peternak yang memiliki 3 ekor sapi saat diwawancarai, menyatakan terima kasih bahwa ternaknya mendapatkan perhatian Pak Babinsa dan Petugas Puskesmas yang beberapa kali mendatangi dan melakukan pemeriksaan.

Saya bersyukur karena selalu diingatkan dan diberikan arahan agar melakukan langkah-langkah kewaspadaan yang telah disosialisasikan, dan saya bersyukur ternak kami tidak terserang PMK, hingga saat ini sehat. Ungkap Sumardi.



Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi membenarkan adanya keterlibatan anggota jajarannya dalam melakukan upaya penanganan wabah ternak PMK ini.

Kita sifatnya membantu agar wabah tersebut tidak meluas, dan memang sangat efektif dengan meningkatnya kesadaran warga untuk waspada, kondisi kasus PMK di kabupaten Jember relatif menurun. Jelas Dandim 0824/Jember.
(Siswandi)